



袋井あやぐも学園 袋井中学校だより

あやぐも

— 自主・協同 —

～夢を追い続ける生徒の育成～

令和4年7月15日発行

幼小中一貫カリキュラムにより自主 (Iの力) と (Weの力) を育成する学園

磐周大会 終盤へ

猛暑の中 ただいま奮闘中！！

6月18日の水泳競技の部から始まった磐周大会は終盤戦に入りました。今年度の磐周大会のスローガンは「繋ぐ思い～周りへの感謝と期待を感動へ～」です。仲間が心を繋ぎながら一体となって競技に取り組む姿は、確実に周りの人たちに感動を与えています。この感動は一生忘れることができないみんなの大切な宝物です。磐周大会は残すところ、7月23日（予備日24日）の陸上競技の部だけになりました。厳しい暑さは続きますが、選手のみなさんは体調をきちんと整え、全力で取り組めることを期待します。保護者の皆様も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため様々な制約のある中、応援をいただきありがとうございます。

前号に引き続いて各競技の様子を一部紹介します。また、学校ホームページにも大会の様子を掲載していますのでぜひ御覧ください。

女子バレーボール部



男子卓球部



女子卓球部



ソフトボール部



サッカー部



男子バレーボール部



剣道部



柔道部



〈生徒会選挙〉

「選挙公示」を受けて、放送演説・選挙運動が行われてきました。次期生徒会の中心となる2年生は、これからの袋井中について真剣に考え立候補したり、推薦者として立候補者の応援をしたりしてきました。先日生徒会長選挙が行われ、次期生徒会長が決まりました。みんなでよりよい袋井中学校をつくっていきましょう。また、選挙のスムーズな運営に力を尽くしてくれた選挙管理委員のみなさん、本当にありがとうございました。

新生徒会長 ウィターナゲ瞳レサーラさん

次期生徒会は、11月1日からスタートします。よろしくお願ひします。